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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  2  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma regimental 

Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Luiz Barbosa de Deus, para que formalize a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos — 

CORREIOS, a solicitação para a criação do Código de Endereçamento Postal — CEP para 

as Ruas Manaus, Pernambuco, Porto Seguro e São José no Bairro Oliveira Brito. 

Justificativa: O pleito é pertinente por diversos fatores: 

A localidade já existe espaço público destinado para o recebimento de correspondências; 

As ruas já estão identificadas nominalmente; 

A solicitação busca atender, em especial, o pleito da comunidade. 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2017. 

Lêda Mari 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N"  11 $3  /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

Regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de uma Academia da Saúde na 

Avenida Beira Rio no Bairro Jardim Bahia. (conforme fotos em anexo). 

Justificativa: 

Em verificação e em atendimento às reclamações de moradores da área, o terreno que se 

encontra sem beneficio, propiciando a proliferação de insetos e servindo de incentivo às pessoas 

para a deposição de lixo e entulho, é que encaminhamos a solicitação no sentido de construção 

de uma Academia da Saúde na referida área. E com a implantação da Academia, proporcionará 

uma melhor qualidade de vida aos moradores da área 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Léda Maria Roc 	ranjo Chaves 
Ver dora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

   

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

      

      

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Lêda Maria Ro9yi.arúújo Chaves 
Ve46adora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO IN°   11 $  A2018.  

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza e capinação no Bairro Jardim Bahia, 
onde as ruas se encontram cheias de matos. A fim de proporcionar maior qualidade de vida 
para a comunidade do referido bairro. 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Lêda Maria o 	raujo Chaves 
Ver adora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°14 /2018. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito, 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando investimentos em infraestrutura no Povoado Caiçara I, 

em especial na construção de uma UBS - Unidade Básica de Saúde. 

Justificativas: 

Os munícipes que habitam naquele Povoado, anseiam por ações que proporcionem qualidade de 

vida, incluindo atendimento médico com qualidade e regularidade, bem como também 

atenderá os Povoado Alto do Araticum e Caiçara II; 

O investimento é pertinente, pois no Povoado não existe um PSF, o que obriga os habitantes ao 

deslocamento a outra localidade para a obtenção de serviços "básicos e gratuitos em Pediatria, 

Ginecologia, Clinica Geral, Enfermagem e Odontologia". 

Sala das Sessões, em 20 de Fevereiro de 2018. 

Léda Maria R baXiaújo Chaves 
eadora 
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